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１  開会 

市原：それでは、最後の学校運営協議会を始めます。 

２ 内容 

（１）会長挨拶 

メインの資料はすでにお配りしております。よろしくお願いします。 

（２）校長挨拶 

緊急事態宣言が開けていないなかですいません。学校は平常通りやっています。３月は合

唱コンクール、校外学習等予定通りに進めます。合唱コンクールはマスクをつけて学年別に

実施します。 

（３）今年度の総括 

      ・各分掌主任、学年主任より 

教務部 

川口史：２枚目の紙をご覧ください。転出転入処理等仕事の共有ができなかった部分があ

り、来年度の課題です。時間割担当者に負担が偏ってしまったこともあり、来年度は土曜

授業を３回にしています。行事予定表をご覧ください。行事はすべて盛り込んであります。

行事予定通り進めばいいと思います。 

   生活指導部 

   糠信：学校全体としては落ち着いています。今年度はいじめアンケートを５回実施しまし

た。問題が上がれば聞き取りを実施してすぐに対応しています。３年生は修学旅行が中止

になり、代替策で八景島に行きますが、不満に思っている生徒がいます。部活動も十分な

活動ができず、不完全燃焼の状態の生徒もいます。あと１０日間の登校になりますが、学

年目標「笑って卒業しよう」を実現すべく頑張ります。 

    進路指導部 

      市原：総合的な学習の時間では外部講師を積極的に活用しました。お手元の学校便りをご

覧ください。 

学年より 

市原：別紙をご覧ください。 

・学校関係者評価（副校長） 

学運協、保護者、生徒アンケートをまとめました。 

・学校運営協議会のまとめ（米倉） 

①「地域運営学校 活動事例集」（教育総務課への提出済）をまとめました。 

②学運協の活動（令和元年度、２年度）の評価作成に当たりご意見があれば反映させたいで

す。（令和２年度企画事業実績報告書、学運協運営状況報告書作成に向けて） 

③別所中学校学校運営協議会組織構築に向けて、次年度の運営目標の提出も迫っています。

教師の支援が中心になってきました。地域の防災訓練についても提案を受けています。 

生川：よろしいかと思います。 

校長：学習教室の実施が今年度の成果だと思います。 

杉山：よろしいです。 



円城寺：よろしいです。 

能渡：よろしいです。 

森：教師支援は◎でもよかったのでは。 

米倉：価値のある試みでした。まだ結果は出ていませんでしたので避けました。 

市原：教師間でも話し合う機会が持てましたので、よかったと思います。 

米倉：来年度も地域協働組織を立ち上げ学校を支援していければいいと思います。業務支援

には長期的展望が必要だと感じます。 

（４）次年度について 

   ・来年度の学運協のメンバーについて（校長） 

   来年度から学運協のメンバーは更新されます。新ＰＴＡ会長と前ＰＴＡ会長が参加します。

残り１名は公募します。 

   ・来年度の予定について（校長） 

   教育課程届出済みです。ＰＣの活用を始めています。８月２７日は４時間オンライン授業

を行います。食育にも力を入れます。特色ある教育もお読みください。土曜授業が減った

ためこのような予定になっています。 

（５）質疑応答及び情報交換 

   市原：皆様へのお知らせのプリントを資料に入れてあります。ご覧ください。 

能渡：学運協はリモートでできないのでしょうか。 

市原：技術的には可能ですが、設定がうまくいかずに失敗しているケースが多く、今回は  

このような形で実施になりました。すいません。 
 

３ 次回の日程確認 

  市原：次回は令和３年４月１６日（金）１８時３０分からです。 

４ 閉会 

市原：以上で学運協を終わります。１年間ありがとうございました。 


